

## 平成21年一宮町成人式

1月12日㈯に中央公民館で10人が皆の祝福を受けました。



### 「成人の主張」

(峯島良太さん)



本日は、成人を迎えた私たちの門出に際し、このような盛大な式典を催していただきまして、ありがとうございます。お祝いや激励の言葉をいただきました、町長をはじめ、御来賓の方々、さらに御来席いただきました多くの皆様に新成人を代表して心よりお礼申し上げます。

私たちも二十歳を迎え、すでに職業に従事している人や、学業に励んでいる人など、みなそれぞれ違った道を歩んでいます。その中で今までここでもみんなで集まり、一緒に成人式を迎えたことを、とてもうれしく思っています。

正直なところ、これまで成人式といつても、どこか自分たちとは縁のない式典であり、まだまだ先の事のように感じおりました。しかし、いざこうして私たちが成人式を迎えてみると、二十歳となつた自分たちの社会人

として責任の重さを前にして、これまでの自らの責任や考え方に対する甘さというものを痛感している、というのが本音であります。

また、成人になつたからといって、すぐに気持ちを切り替えて新しいスタートを切れるかというと、なかなか難しいだろうというのが実感です。しかし、成人式という新しい門出を迎えたいま、これを機会に今までの自分たちを見つめ直し、大人としての自覚をもつて、社会の一員としての責任を全うしていくよう励んでいくつもりです。

私は今、千葉を離れ、埼玉の大学でDNAや遺伝子について学んでおりまます。大学2年生になつたとはい、学問としてはまだまだ基礎を学んでいる状況です。しかし大学では様々な学問に触れることで、新しい観点を知ることができる、さらに周りの学友にも恵まれ、学問以外でも日々刺激的で有意義な学生生活を送ることができています。将来は自分の目標である研究・開発の職業に就きたいと考えています。

百年に一度の経済危機とまで言われ、派遣切りや内定の取り消しといつた暗いニュースばかりが取りざたされている今日ではありますが、私たちは最後まであきらめずに目標に向かって努力するということを、この一宮町で学びました。たとえこの先、ここを離れて生活することがあつたとしても、

この自然豊かな故郷で小学校・中学校とともに笑い、遊び、時には競い合つた仲間たちと、今こうして新成人としての誓いを共にしたことを、自分たちの誇りとして心に刻んでいきたいと思います。そして、のちに続く後輩たちの見本になるような社会人になれるよう努力を重ねていこうと思います。

社会の仲間入りをしたとはいえ、まだ大人としては未熟です。これからもたくさん壁にぶつかり、悩むこともあります。そのときはどうか温かい目で見守っていてください。そしてご指導、ご鞭撻をいただきますよう、お願ひいたします。

最後になりましたが、御来賓の方々や今日まで私たちを導いてくれた先生方、地域の方々に、心から感謝の気持ちを伝えたいと思います。そして今日まで誰よりも近くで私たちを支えてくれた両親、家族に「今まで本当にありがとうございました」と一言添えさせていただきます。新成人代表の挨拶といたします。



(中島愛実さん)



本日は私達新成人のためにこのよう  
な盛大な式典を開いて頂き、誠にあり  
がとうございます。

先程、玉川町長はじめ来賓の皆様の  
心からの期待と励ましのお言葉を心引  
き締まる思いで拝聴させて頂きました。

また、今日まで私達と関り合い、た  
くさんの愛情と成長する力を与えてく  
れた家族や先生方、一宮町の地域の皆  
様方に、私達が本日無事に成人を迎  
えたことをご報告すると共に、改めて感  
謝の気持ちを実感しております。

私達がこの「緑と海と太陽のまち」  
一宮で育ち、歩んできたこの二十年間  
の道のりは、決して平坦なものではあ  
りませんでした。元気いっぱい走り回  
ったグラウンド。悩みや夢を語りなが  
ら眩しい夕日の中を歩いた帰り道。共  
に汗や涙を流し、絆を深めた学校行  
事。毎日献立が楽しみで仕方なかつた  
美味しい給食。この一宮町で大切な仲

間と過ごした日々が次々と蘇って参り  
ます。また、私達が思い悩んだ時に励  
ました、導いてくださった先生方。いつ  
も近くで温かく見守ってくれた両親。  
私達はどんな時も一人ではありません  
でした。久しぶりに開いた卒業アルバ  
ムに並ぶ仲間の笑顔が、変わらず今日  
もここにあることを私は本当に嬉しく  
思います。

私達は社会人としてのスタートライ  
ンに立つたばかりです。昨年来、経済  
情勢や紛争など取り巻く環境の急変や  
暗い状況も伝えられておりますが、新  
成人としての門出に際し、社会人とし  
ての自覚と責任を持ち、明るい将来に  
向かって一步一歩進んで行く事を決意  
し、皆様にお誓い致します。至らない  
点や間違った時には、これからも今まで  
と変わらず温かいご指導、ご鞭撻を  
頂けます様、お願い申し上げます。

Yes! We can.



## 新春子どもまつり

一宮町青少年相談員連絡協議会主催  
の新春子どもまつりが一宮町体育指導  
委員と一宮町子ども会育成会の協力で  
1月18日の日曜日に開催されました。

この催しは、小学生を対象に開催さ  
れたもので、「早押しクイズ王決定戦」  
や「ファミリーバドミントン大会」が行  
われ、みんな真剣に取り組んでいました。

また、お昼にはみんなで餅つきをし  
ておいしくいただきました。（お代わり  
をする人が続出し、みんなうれしい悲  
鳴）午後からは、ミニ運動会（風船割り・  
ドッヂビー・大玉ころがし）を行いま  
した。



## 公民館教室のお知らせ

### 「味噌作り体験」

手作り味噌を作つてみませんか？

日 時 平成21年3月12日(木)

1回目 午前8時30分  
2回目 午後1時

場 所 とまと館  
参 加 費 二千五百円  
募 集 人 数 各回15人

定員になり次第締め切ります  
申込み・問合せ

教育委員会社会教育課

☎ 42-4576





# 一宮町体育協会ニュース 平成21年2月

一宮町体育協会

検索

ゴルフ部／野球部／ママさんバレー部／バスケットボール部／卓球部／少年剣道部／剣道部／テニス部／少年野球部／ソフトボール部／グラウンドゴルフ部／生涯スポーツ部／バドミントン部／空手道部／合気道部

## 太陽の下、仲間とふれあって大きくなあ～れ、子供たち！

### 少年野球部、 町からの委託で平成20年度 ふれあい野球大会を開催。

好天に恵まれた1月17日(土)、町営野球場で一宮小学校、東浪見小学校の生徒を対象にした「ふれあい野球大会」が開かれました。参加者は選手約80名、コーチ・保護者を合わせると100名超。高学年4チーム(写真上段)、低学年4チーム(同下段)に分かれ、それぞれ総当たりリーグ戦形式で行われました。試合開始は午前9時半。試合は時間制で回数に関係なく1時間5分で終了、選手も低学年では人数に関係なく全員守備、全員攻撃。また、バット、ボールとも安全なものを使用。野球場の4カ所に散って

熱戦が展開されました。12時半近くに全試合終了、高学年優勝はブラックペッパーズ、低学年はシルバーソックスという結果となりました。終了後、保護者の方々の手作りのできたて豚汁と一緒にぎりが配られ、わいわいがやがや、にぎやかにみんなで仲良く食事して解散となりました。



▲ブラックペッパーズ(優勝)



▲ジャガジャガジャガーズ(2位)



▲ドナルドスワローズ(3位)



▲チキンリトルフェニックス(4位)



▲シルバーソックス(優勝)



▲侍★ファイバー(2位)



▲マリンキッズ(3位)



▲チーム オモロー(4位)

### 桜と新緑ウォーキング

体協「健康いちのみや21」推進室恒例の春満喫イベントです。ご参加お待ちしています。

期日：平成21年4月2日(木)

集合：一宮町中央公民館

出発：午前9時

帰着：午後4時半(予定)

募集：30名(3/10締切・先着順)

行程：鶴舞公園 - 弘文洞跡 - 出世観音

昼食：元祖養老館でたけのこ御膳

(入浴希望の方は別途735円が必要です)

費用：1600円(昼食代含む・当日集金します)

携行品：歩きやすい服装／靴／汗ふきタオル／水

\* 雨の場合は車中からの見学で、出世観音を散歩し、養老館でゆっくり身体を休める予定です。

申込・問合せ：一宮町教育委員会(42-4576)

参加者  
募集!!

### 振武館では少年剣道部恒例の正月行事、鏡開きと初稽古が行われました。

去る1月10日(日)、正月 気分も新たに体協・少年剣道部(一宮尚武会)の鏡開きと初稽古が行われました。参加したのは小学生までの少年剣士男女20名。夜間の厳しい寒さが残る午前9時、全員素足で剣道着に防具をつけて振武館に集合。小関剣道部会長、畠場教育長、村杉体協副会長などからの新年の挨拶の後、代表剣士2名で鏡餅を開いて、今年の無事と精進を誓い、引き続き道場で初稽古。元気いっぱいの気合いに折からの寒さも吹っ飛ぶ勢いでした。



1月10日(日)、正月 気分も新たに体協・少年剣道部(一宮尚武会)の鏡開きと初稽古が行われました。参加したのは小学生までの少年剣士男女20名。夜間の厳しい寒さが残る午前9時、全員素足で剣道着に防具をつけて振武館に集合。小関剣道部会長、畠場教育長、村杉体協副会長などからの新年の挨拶の後、代表剣士2名で鏡餅を開いて、今年の無事と精進を誓い、引き続き道場で初稽古。元気いっぱいの気合いに折からの寒さも吹っ飛ぶ勢いでした。

